



Spendenaktion für Klinik-Clowns

Zwischen der Kinderrheumaklinik in Garmisch Partenkirchen und der Klinik Oberammergau (ehem. Rheumazentrum) besteht seit Jahren eine gute und enge Zusammenarbeit. Deswegen unterstützt die Klinik am Lärchenhügel bereits zum dritten Mal in Folge den Besuch der Klinik-Clowns im Deutschen Zentrum für Kinder- und Jugendrheumatologie mit einer Spende von 1000 Euro. Durch die fleißige Plätzchenback-Aktion der Mitarbeiter/-innen und der Konditorei Aurhammer für den Weihnachtsmarkt 2016 in der Klinik Oberammergau konnte ein ansehnlicher Betrag erzielt werden. Diesen Erlös stockte die Leitung auf 1000 Euro auf. Sichtlich erfreut nahm der Personalleiter des Deutschen Zentrums für Kinder- und Jugendrheumatologie, Detlef Rosenberg, die Spende entgegen.

RED/FOTO: FKN

Garmischer Tagblatt
vom 30.03.17